

国府北小だより

まごころ



令和7年度

6月号

文責：校長



HPはこちらから

体験を通した学びが充実しています。

6月となり、梅雨入り間近ですが、気温が30℃を超える日もあり熱中症の予防にも気を配る季節となりました。

子供たちは、学習や様々な活動にいきいきと取り組んでいます。新しい学年での成長を感じ、嬉しく思います。

5月、6月は、子供たちの学びが充実してくる時期でもあります。併せて校外学習等の行事が多く実施されています。

5月後半には、新体力テストの実施や6年生の修学旅行、プール清掃、5年生の田植え体験、4年生の宿泊学習が行われました。1年生も通学路確認など学校の外にも出かけました。



【1年生の通学路確認】

6月に入り、前半には、3年生市内巡りの校外学習、2年生の学区巡りの校外学習を実施しました。後半には、田んぼの生き物探しの学習等が予定されています。

校内では、子供たちは、教室での教科の学習の成果を生かしながら校内外の様々な体験を通して、多くのことを学び、成長につなげています。

これからは、日に日に暑さが増していきます。体調管理のためにも、基本的な生活習慣を心掛けてほしいと思います。「早寝、早起き、朝ごはん」の習慣をご家庭でもご協力お願いいたします。

6年間の集大成、充実した『修学旅行』でした。

5月21日(水)～22日(木)の1泊2日で、鎌倉、横浜方面に修学旅行に行ってきました。

1日目は、江ノ島から鎌倉の鶴岡八幡宮までの班別行動を行いました。2日目は、横浜山下公園や中華街、みなとみらい地区での班別行動を行い、最後は、横浜カップヌードルミュージアムで、オリジナルカップヌードル作りに挑戦しました。幸い天気にも恵まれ、歴史ある建造物や港町の風景に感動しながら、みんなで協力し、お互いを思いやりながらの班別行動ができました。

6年生になってから、1か月という短期間で、訪れる場所について調べたり、自分たちで行動計画を立てたり、事前の準備をしっかりと行った成果が見られました。学んだことをこれから学校生活でも生かし、下級生のお手本として行動しようとする意欲につながっていました。



学校運営協議会を開催しました。

5月13日(火)に学校運営協議会を開催しました。委員の皆様に校舎内を巡り、子供たちの学習の様子を参観していただき、今年の学校経営方針についてご検討いただき、承認していただきました。

まごころ教育の推進に向けて大変お世話になります。



初めての宿泊学習～4年生、なす高原自然の家～

5月29日（木）～30日（金）に、4年生が那須方面での宿泊学習に行ってきました。「栃木県立なす高原自然の家」に宿泊しました。子供たちは、初めての宿泊学習に、ワクワクドキドキ。食事や睡眠、入浴など生活を共にし、全員で協力して活動できることは、とてもよい経験だったと思います。子供たちの表情がちょっと大きくなってしまった気がします。



2年生の校外学習（町探検①）／3年生の校外学習（市内巡り）

6月5日（木）2年生が、国府北学区を巡る校外学習に出掛けてきました。

まずは、通学路の安全や土地の様子を確認しながら大神神社まで行きました。

大神神社では、宮司の方から神社の歴史や室の八嶋についてのお話を伺いました。地域の特徴に触れ、子供たちにとっては、とても充実した体験となりました。

6月2日（月）に、3年生が市内巡りに行ってきました。

栃木市役所では、市長室を見学したり、市長さんやとち介と記念写真を撮影しました。蔵の街や巴波川周辺も散策し、水運で栄えた歴史を感じることができました。



その後、大平・都賀方面の地域の様子を見ながら学校に戻りました。3年生にとって今後の社会科の学習におおいに生かせる活動となりました。

5年生が田植えを体験しました。

5月27日（金）5年生が田植え体験をしました。子供たちは、最初は慣れない足取りで不安そうでしたがすぐに慣れ苗を取り、しっかりと土の中に植えることができました。仲間と声を掛け合い、助け合いながら最後までしっかりと取り組んでいました。とても貴重な体験



となりました。秋の収穫、稲刈りも楽しみですね。「大塚田んぼの会」の皆様をはじめ、地域の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

「まごころ」発見！

5月に、体育館や校庭を使用して新体力テストを実施しました。1、2年生には、5・6年生がサポートに入りました。そして、保護者の方にも全学年のサポートに入っていただきました。



国府北小のまごころが連綿と受け継がれていることに感謝、感激です。

アシストネット（ボランティア）に参加してみませんか

子供たちの学習や安全面での効果にもつながっているとともに、実際に関わってくださった方からは、「子供たちの普段の様子が見られよかったです。」「元気をもらえた。」などやってよかったですという感想を多くいただいています。

保護者の皆様でも、興味のある方はぜひ、アシストネットにご登録いただき、ご参加ください。ご都合のつくときだけで結構です。どうぞよろしくお願ひいたします。